



Sœur Pauline Cogan SM

26/6/1933 -27/10/2023

Née le 26 juin 1933, Pauline est la benjamine des enfants de Delia et Anthony Cogan de Ballindoon, Boyle, dans le comté de Sligo. Elle fait ses études primaires à l'école primaire d'Annagh et ses études secondaires à l'école du couvent mariste de Carrick on Shannon. Attirée par la vie religieuse mariste, Pauline entre au noviciat Saint Brigid à Carrick, le 18 août 1954, et prononce ses premiers vœux le 19 août 1955. Sa profession perpétuelle est célébrée à Nympsfield le 22 août 1960.

Elle suit une formation professionnelle et, après avoir obtenu son diplôme d'infirmière diplômée d'État auprès de l'hôpital Dollis Hill de Londres, Pauline commence à se déplacer pour s'occuper des malades dans les hôpitaux et dans les quartiers, où son dévouement, ses compétences et son engagement sont largement reconnus. Ce ministère, qui durera plusieurs années, la conduit à Manchester, Paignton, Ottery et Fulham.

Quelle que soit la situation où elle se trouve, Pauline donne le meilleur d'elle-même, avec générosité, amour et bienveillance, faisant preuve d'engagement, de dévouement et de joie. Elle aimait le Rosaire qui, selon ses propres mots, « alimentait sa mission en apportant la bonne nouvelle de l'Évangile au peuple de Dieu ».

Après avoir pris sa retraite de son service d'infirmière, Pauline s'engage dans la paroisse à l'église Saint Gabriel, Upper Holloway, à Londres. Particulièrement dévouée aux personnes âgées et malades, elle apporte de la joie à tous ceux et celles qu'elle visite, que ce soit à l'hôpital, dans une maison de retraite ou à leur domicile. Elle se donne pleinement et joue un rôle de premier plan dans de nombreuses activités paroissiales : catéchèse, chorale, célébrations, planification de la liturgie, etc.

Pauline était une personne pleine de ressources, extravertie, toujours prête à relever de nouveaux défis, entre autres celui d'accueillir les pèlerins du sanctuaire de Notre-Dame à Walsingham ou de joindre la mission mariste au sud du pays de Galles, un ministère déjà florissant d'évangélisation et de renouveau, ce qu'elle a fait avec son enthousiasme et sa générosité habituels.

En 2015, en raison d'une santé défailante, Pauline rejoint la communauté Villa Maria à Hythe et se lance dans ce qui devait être son dernier grand défi, car sa santé se détériorait progressivement. Le personnel s'est occupé d'elle avec amour et la communauté l'a soutenue. Avec beaucoup de courage, Pauline a enduré les rigueurs de sa maladie, avec douceur, paisiblement, jusqu'à ce qu'elle rende son dernier soupir, aux premières heures du 26 octobre 2023.

Repose en paix, chère Pauline ; nous nous réjouissons que tu reposes enfin auprès du Seigneur que tu as servi avec une fidélité sans faille tout au long de ta vie. Puisse-tu continuer à chanter ton chant marial préféré :

« Nous t'aimons, Marie, à toi, nous remettons tout,
ce qui est passé et présent,
ce qui est à venir »

